

ECONOMIA &gt; INFRAESTRUCTURA / Viernes, Enero 31, 2014

## Trancón Bogotá-La Calera ya tiene luz al final del túnel



**Bogotá** Los usuarios de la carretera de Bogotá hacia La Calera se han enfrentado de manera frecuente al trancón que se forma desde las 7:00 am a las 9:00 am y el de los fines de semana. Como solución a las congestiones, el Gobierno Nacional confirmó que en marzo habrá diseños definitivos para el túnel por la Calle 170. La obra estaría lista en 2018.

“Es un túnel de más o menos 4,5 kilómetros. Tiene que ser túnel porque hay una reserva forestal en lo que son los cerros de la parte norte de la ciudad de Bogotá entonces no se puede construir a superficie”, aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), en entrevista con Caracol Radio.

La ANI radicará los documentos ante las autoridades correspondientes, Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) y la Corporación Autónoma Regional, el 15 de febrero. La financiación dependería del trámite ambiental. La adjudicación al constructor se haría como una Asociación Público Privada (APP).

Según José Stalin Rojas, director Observatorio de Logística, Movilidad y Territorio de la Universidad Nacional, los diseños de este proyecto tienen que contrastarse a la luz del nuevo POT de la ciudad y con base en la visión de Bogotá-Región.

La vía estaría conectada con la carretera perimetral del oriente de Cundinamarca que va de Cáqueza a la Calera. El corredor será ampliado en dos carriles en el tramo que se encuentra destapado. Esta vía sólo estará abierta dentro de cuatro a cinco años.

Desde la 170 pasando por el sector de la Conejera también se ampliaría. Además, la vía entre Suba y Cota se extendería a tres carriles de ida y vuelta.

Todo esto se constituye como la gran perimetral alrededor de Bogotá que quiere construir el Gobierno Nacional, según afirmó Andrade.

### Cumbre en Bogotá sobre proyectos de infraestructura

Expertos en infraestructura de Perú, México, Panamá, Costa Rica, El Salvador y Chile tendrán una cita en el Hotel Tequendama de Bogotá, el 5 de febrero. En el evento participará Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI. Estará William González, viceministro de Obras Públicas de Panamá; Ramiro Mendoza, contralor general de Chile; y Susana Silva Hasembank, coordinadora general de la Comisión Alto Nivel Anticorrupción del Perú. Entre los temas se tratará el de los retos en materia de contratación y cómo minimizar el riesgo de corrupción en los países de la región.